

ES EL MÁS GRANDE DE LA REGIÓN

CFT San Agustín cumplió 35 años y va tras una nueva acreditación



En la sala cowork del CFT San Agustín, se llevó a cabo el encuentro entre la institución educacional y medios de comunicación.

Aporte regional. Institución promueve la educación superior técnica y el desarrollo territorial y productivo, con presencia en las cuatro provincias del Maule

Patricio Moraga Vallejo
 Foto Carlos Alarcón Duarte



Sergio Morales, rector del Centro de Formación Técnica San Agustín.

Con 12.600 titulados y más de 7.400 estudiantes vigentes, el CFT San Agustín, institución de educación superior con 35 años de experiencia, se ha convertido en el Centro de Formación Técnica más grande de la Región del Maule y se encuentra desarrollando un proceso de autoevaluación institucional con miras a una próxima acreditación. A lo largo de su historia, la institución se ha presentado a cuatro procesos de acreditación, de los cuales se han obtenido acreditaciones institucionales consecutivas en las áreas de docencia de pregrado y gestión institucional, permitiéndole a los y las estudiantes acceder a la oferta académica con el beneficio de la gratuidad.

ENCUENTRO

Así lo dieron a conocer el rector del CFT San

Agustín, Sergio Morales, y la directora general de Admisión y Comunicaciones, Daniela González, en un encuentro sostenido en la sala cowork de sede Talca Obispo Carlos González Cruchaga, con equipos periodísticos de medios de comunicación y de algunas reparticiones públicas. En la instancia, se destacó que a lo largo de la trayectoria de esta casa de estudios, la oferta académica ha ido creciendo de acuerdo al avance de las necesidades del mercado y el surgimiento de nuevas tecnologías. Es así como hoy, la institución ofrece 24 carreras técnicas de nivel superior, las que se pueden estudiar en jornada diurna o vespertina. Además, el CFT San Agustín ha desarrollado convenios de continuidad de estudios con instituciones de educación superior para ir en directo beneficio de los titulados.

CULTURA INCLUSIVA

El rector Sergio Morales señaló que, si bien el foco principal es el recibimiento de estudiantes por medio de las matrículas, "desde su fundación, el CFT San Agustín se ha comprometido con el acompañamiento continuo, acogiendo y entregando todas las herramientas necesarias para la exitosa inserción de las y los estudiantes en la educación superior, a través de un equipo de profesionales permanente y de primer nivel".

En relación a temáticas contingentes, el rector mencionó que el CFT San Agustín fomenta la cultura inclusiva a la pertenecen todas las personas, independiente de su género, raza, etnia, orientación sexual o capacidades, y que esto es lo que motiva a la institución a continuar trabajando por un futuro que brinde oportunidades para un desarrollo sostenible y sin distinciones.

TRABAJO COLABORATIVO

Para finalizar la instancia, la directora Daniela González mencionó que "para el CFT San Agustín es de suma importancia informar a la comunidad sobre el quehacer institucional, lo que requiere de un constante trabajo colaborativo entre la institución y los medios de comunicación, con el fin de transmitir la misión, visión y principios del Centro de Formación Técnica más grande de la Región del Maule".



En la oportunidad se destacó el trabajo colaborativo entre la institución y los medios de comunicación.